

2

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

Bürgerbeteiligung über Online-Plattform

Wir fragen den Senat:

1. Wie informiert der Senat Bürger:innen über die Möglichkeit der Bürgerbeteiligung mit der Online-Plattform „Digitales Partizipationssystem“ (Dipas) und findet daneben noch weitere Bürgerbeteiligung zu den Themen, die im Dipas integriert sind, statt?
2. Wie stellt sich der Senat die Bürgerbeteiligung über Dipas genau vor und welche Netiquette sieht der Senat vor?
3. Was ist die Grundlage der Beteiligung und wie werden die Äußerungen konkret berücksichtigt beziehungsweise wer kann sich konkret zu welchen Straßenzügen äußern?

Muhammet Tokmak, Mustafa Güngör und die Fraktion der SPD